
Frau Haberditzl erläutert den Jahresbericht des Bücherei. Hierbei stellt sie heraus, dass 
durch eine Umstrukturierung der Medien in einzelne Themenbereiche eine höhere 
Ausleihe erreicht werden konnte. Insbesondere neue Medien, wie Hörbücher, erfreuen 
sich einer wachsenden Beliebtheit. Die Erstausleiher/innen von 414 pro Jahr – somit ca. 
2 pro Tag – sind als sehr guter Wert zu betrachten. 
  
Auf Nachfrage von BM Böhling teilt Frau Haberditzl mit, dass die Anzahl der 
Entleihungen pro Einwohner in Schortens bei 3,4 liegt. Der Durchschnitt liegt 
üblicherweise bei 2,5. 
 
BM Böhling führt des Weiteren aus, dass das Budget 2005 auf den Stand von 2004 
konstant festgeschrieben wurde und somit in diesem Bereich keine Kürzungen 
vorgenommen wurden. 
 
Auf Nachfrage von Frau Unger über Einsparmöglichkeiten in der Bücherei erklärt BM 
Böhling, dass im Rahmen der geplanten verwaltungsinternen Arbeitsgruppen auch 
Einsparmöglichkeiten in der Bücherei untersucht werden. 
 
Für die Festwoche zur Namensgebung der Stadt Schortens wurde ein Preisrätsel 
entwickelt. 
 
Abschließend wird dem Büchereiteam von dem Vorsitzenden und den 
Ausschussmitgliedern Dank für die gute Arbeit ausgesprochen. 


